

Anggota Koramil 04/Windusari gotong-royong Bersama Warga Siapkan Kampung Pancasil

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

May 20, 2022 - 19:59



MAGELANG - Personil Koramil 04 /Windusari Kodim 0705/Magelang bersama perangkat desa dan warga masyarakat serta siswa siswi SD N Dampit melaksanakan kegiatan gotong royong pembersihan lingkungan di Desa Dampit dan persiapan pendirian gapura dalam rangka pembentukan Kampung Pancasila di Desa Dampit, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Kamis (19/05/22).

Dalam kegiatan gotong royong pembersihan lingkungan ini di Hadiri oleh Sekcam Windusari Bpk Suwahyu Prihanto,S.Sos.M.PA beserta dua orang staf ,Dalam kesempatan tersebut Sekcam Windusari mengatakan Pendirian Kampung Pancasila sesuai dengan instruksi dari pemda dan di tindaklanjuti oleh kecamatan dan harus di siapkan setiap kecamatan harus ada, dan pada kesempatan kali ini desa Dampit yang disiapkan untuk di dirikan Kampung Pancasila, kita berkerjasama dengan Koramil dan perangkat desa sekecamatan Windusari, hasil kesepakatan bersama desa Dampit di tunjuk sebagai kampung Pancasila mewakili Kecamatan Windusari, dengan di dirikannya kampung Pancasila ini bertujuan untuk mengingat kembali dan meningkatkan jiwa luhur Pancasila sebagai dasar negara.

“Pancasila bagian dari kehidupan bangsa Indonesia yang harus dipertahankan. Tujuan dibentuk Kampung Pancasila ini untuk membangkitkan kembali semangat Pancasila kepada warga kita supaya mengingat kembali, melaksanakan kembali, apa saja yang sudah tertuang dan tercantum dalam Pancasila. Diharapkan ideologi Pancasila dapat dilaksanakan oleh masyarakat dengan wujud nyata di wilayah,”

Sementara Serma Darsono menjelaskan bahwa Babinsa Koramil 04/Windusari bersama dengan perangkat desa Dampit dan seluruh masyarakat fokus pada penyiapan pembentukan Kampung Pancasila.

“Masyarakat sangat antusias akan dibentuknya Kampung Pancasila di Desa Dampit, Kecamatan Windusari terlihat mereka sangat kompak membantu penyiapan mulai dari pembersihan lingkungan dan penyiapan pembuatan gapura serta pemasangan bendera ditiap rumah”, jelasnya.

Sementara itu, Kabul Muhrosid Kepala Desa Dampit mengatakan, bahwa pihak pemerintahan dan masyarakat sangat mendukung pembentukan Kampung Pancasila di desanya tersebut. Untuk itu, dirinya berharap kerjasama dan kepedulian masyarakat, sehingga Kampung Pancasila di desanya terealisasi sesuai yang diharapkan.

“Memang tidak mudah dalam mendirikan sebuah Kampung Pancasila, tapi berkat kerja sama dengan Forkompimcam Windusari,yang selalu memberikan sosialisasi, alhamdulillah Kampung Pancasila dalam waktu dekat akan dapat terealisasi berkat dukungan penuh masyarakat yang masih mencintai Pancasila,” pungkasnya

Roni K